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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der 
Katholischen Grundschule Königshof am 24.05.2023 

 
Beginn:  19:30  Uhr  
Ende:   21:05 Uhr  
 
Anwesende sind der Anwesenheitsliste zu entnehmen.  
 
Im Vorstand:   Herr Kessels (1. Vorsitzender)  

Herr Rehbein (2. Vorsitzender)  
Herr Yücel (1. Kassierer)  
Herr Hermanns (2. Kassierer)  
Frau Maass (Schriftführerin)  
Frau Kreymborg (Schulleitung)  
 

1. Begrüßung und Protokoll  
 
Herr Kessels eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.  
Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 08.06.2022 kann eingesehen werden.  
Zudem stellt Herr Kessels fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung form- und 
fristgerecht erfolgt ist.  
Das Protokoll schreibt Frau Maass.  
 
2. Bericht des Vorstandes  
 
Herr Kessels gibt einen Rückblick über die Aktivitäten des Fördervereins im letzten Jahr.  
 

• Während der Einschulungsveranstaltung wurde eine Cafeteria angeboten.  
• Beim Sommerfest gab es eine Große Tombola. Es wurde gegrillt und es gab kalte sowie 

heiße Getränke mit Kuchen, Eis und viele andere Leckereien. Kinderschminken und 
Spielstände gab es natürlich auch wieder. 

• Am Tag der offenen Tür konnten wir eine Cafeteria anbieten und es gab eine kleine 
Tombola.  

• Die Laternenausstellung fand statt und es wurden Waffeln, Suppen, Würstchen sowie 
Glühwein und Kinderpunsch angeboten.  

• Der Osterbasar sowie der Weihnachtsbasar haben erfolgreich stattgefunden. Vielen 
herzlichen Dank dafür. Der Umsatz aus diesen Basaren war sehr gut.  

 
Die zugehörigen Bastelabende der Eltern fanden im kleinen Kreis statt.  
Dort wurde privat fleißig gebastelt. Schöne Produkte brachten sehr gute Einnahmen.  
Alle Basare wurden von einer Cafeteria begleitet und auch von außerhalb kamen Besucher zum 
Kaufen. Die Kinder hatten ebenfalls viel Spaß und kauften fleißig ein.  
Es fand ein regelmäßiger Austausch mit Schulleitung in direktem Kontakt statt.  
Jährlich wiederkehrende Kostenübernahmen wurden weiterhin getätigt (z.B. Unterrichtsmaterialien, 
Lesetüten für 1. Klässler, AG`s).  
Über die Plattform Betterplace konnten wir wieder eine hohe Summe an Spenden erhalten. 
Weitere Spendeneinnahmen waren: AmazonSmile und auch der Bildungsspender.  
Bei der Spardaspendenwahl waren wir auch wieder erfolgreich und die Sparkasse Krefeld hat uns 
ebenfalls bedacht.  
Vielen Dank an alle Helfer und Förderer ohne die dies nicht so möglich gewesen wäre, DANKE! 
 
Leider konnten wir für das grüne Klassenzimmer immer noch nicht die geplanten Ausgaben tätigen, 
da die Genehmigungen der Stadt fehlten. Geplant war eine Fläche zu Pflastern und darauf eine 
Überdachung als Schattenspender zu bauen.  
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2. Bericht des 1. Kassierers  
 
Der 1. Kassierer Herr Yücel verliest den Kassenbericht. Einnahmen und Ausgaben wurden dabei 
gegenübergestellt. (Kassenbericht siehe Anlage)  
 
3. Bericht der Kassenprüfer  
 
Der Kassenbericht wurde von Herrn Yücel vorgelesen.  
Herr Marcel Müller bestätigt die Richtigkeit und Vollständigkeit der Kasse und schlägt die Entlastung 
der Kassierer vor.  
Die Entlastung wird einstimmig beschlossen.  
 
4. Entlastung des Vorstands  
 
Herr M. Bostanci schlägt die Entlastung des Vorstands vor.  
Die Entlastung des Vorstands wird einstimmig beschlossen.  
 
5. Neuwahl des 1.Vorsitzenden (offene Wahl)  
 
Es lässt sich zur Wahl aufstellen (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Michael Kessels (Klasse 2b)  
Stimmen:  10  Ja 

0 Nein  
 

Herr Kessels nimmt die Wahl an. 
 
6. Neuwahl des 2.Vorsitzenden (offene Wahl)  
 
Es lässt sich zur Wahl aufstellen (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Sascha Rehbein (Klasse 3b)  
Stimmen:  10 Ja 

0 Nein  
 

Herr Rehbein nimmt die Wahl an. 
 
7. Neuwahl des 1.Kassierers (offene Wahl)  
 
Es lässt sich zur Wahl aufstellen (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Harun Yücel (Klasse 2b)  
Stimmen:  10 Ja 

0 Nein  
 

Herr Yücel nimmt die Wahl an. 
 
8. Neuwahl des 2.Kassierers (offene Wahl)  
 
Es lässt sich zur Wahl aufstellen (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Ingo Hermanns (Klasse 1c)  
Stimmen:  9 Ja 

0 Nein  
1 Enthaltung 

 
Herr Hermanns nimmt die Wahl an. 
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9. Neuwahl Kassenprüfer (offene Wahl)  
 
Es stellen sich als Kassenprüfer neu zur Verfügung (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Karsten Maass (Klasse 4b)  
Stimmen:  10 Ja 

0 Nein  
 

Herr Markus Steinert (Klasse 1a) 
Stimmen:  10 Ja   

0 Nein  
  
Beide Kassenprüfer nehmen die Wahl an. 
 
10. Wahl des Schriftführers (offene Wahl) 
 
Es lässt sich zur Wahl aufstellen (es gibt keine weiteren Kandidaten):  
Herr Marcel Müller (Klasse 3a)  
Stimmen:  10 Ja 

0 Nein  
 

Herr Müller nimmt die Wahl an. 
 
11. Verschiedenes  
 
- Verschiedene Projekte benötigen die finanzielle Unterstützung durch den Förderverein: 

o Die hölzernen Gartenhäuser auf dem Schulhof müssen zeitnah ersetzt werden, da sie 
marode werden und nicht mehr verschlossen werden können. Angedacht sind 
Alternativen aus Metall, z.B. ausgediente Überseecontainer oder Schuppen aus Stahl. 
Berücksichtigt werden muss die kindgerechte Bedienbarkeit der Türen. Erste eingeholte 
Angebote liegen preislich zwischen 2000 und 6000 Euro. 

o Gewünschtes Programm „Gewaltfreies Lernen“ könnte durch die finanzielle Beteiligung 
z.B. durch den Rotary-Club günstiger umgesetzt werden. Dennoch müssten verbliebene 
Kosten durch den FöV übernommen werden. 

- Für einen 2. Formschnitt der Thuja-Hecke auf der Spielwiese werden Helfer benötigt, da diese 
Aufgabe nicht durch die Stadt übernommen wird. Geplant ist, für den 17.06.23 zur 
gemeinsamen Aktion mit anschließendem Snack und Umtrunk einzuladen. Frau Kreymborg 
verfasst eine Abfrage für die Eltern und informiert das Gebäudemanagement.  

- Von einem Sitzungsteilnehmer kommt der Vorschlag, die JHV des FöVs durch ergänzende 
Angebote (Elternaustausch, Essen und/oder Getränke,…) attraktiver für die Eltern zu machen, 
damit mehr Teilnehmer kommen. Der Vorschlag wird gerne aufgenommen. 

- Das Shuuz-Projekt wird von dem ausscheidenen Vorstands-Mitglied C. Maass an den neuen 
Schriftführer Marcel Müller übergeben. 

- Die gestiegenen „DAZ“-Kosten werden auch zukünftig durch den FöV übernommen. 
- Der FöV übernimmt auch in diesem Jahr die Organisation des Elterncafes bei der Einschulung 

nach den Sommerferien am 08.08.2023. 
- Da die Druckerei für die Merchandise-Artikel des FöV nicht mehr ansprechbar ist, werden neue 

Anbieter kontaktiert und Angebote für das bestehende Sortiment angefragt: 
o Niederrhein-Promotions aus Krefeld Fischeln (durch Ingo Hermanns) 
o Reol-Sports aus Krefeld Gartenstadt (durch Sascha Rehbein) 

- Bei den kommenden Info- und Elternabenden soll der FöV wieder über seine Arbeit informieren 
und Mitglieder werben. 

 
 
Krefeld 24.05.2023  
Ort, Datum      Unterschrift 


